

Shark Grand Prix de France 2023 : Motul annonce une présence ambitieuse et dévoilera ses dernières innovations



Aubervilliers, le 2 mai 2023 – Élu meilleur Grand Prix de l'année 2022 pour son affluence record, le Shark Grand Prix de France accueillera cette année le 1000^e Grand Prix depuis la création du Championnat du Monde en 1949. La cinquième manche de cette édition 2023 de MotoGP sera l'occasion pour Motul de célébrer et pérenniser sa présence historique dans la discipline et plus particulièrement aux côtés de Claude Michy, organisateur historique de cette étape mancelle de la compétition. À travers une présence ambitieuse, Motul profitera de cet événement majeur pour présenter sa gamme Bike Care dédiée au vélo, ainsi que sa dernière innovation pour les passionnés de moto, la gamme d'huiles NGEN, alliant performance et durabilité.

30 ans d'histoire commune avec le Grand Prix de France



Kevin Schwantz, sacré Champion du Monde MotoGP avec Motul il y a 30 ans, en 1993.

Crédits photo : Stan Perec

L'organisateur PHA – Claude Michy fêtera cette année son trentième anniversaire en tant que promoteur du Grand Prix de France. 30 ans de présence de Motul qui, année après année, renouvelle son fidèle partenariat aux côtés du promoteur clermontois. Trois décennies de relations humaines étroites, de confiance et d'amitié, qui ont donné lieu à 4 titres de champions du monde et près de 180 pilotes qui ont roulé aux couleurs de Motul. De tous temps, le Grand Prix de France a été pour Motul un véritable laboratoire d'essai, une vitrine pour son savoir-faire en matière de technologie et de performance.

Motul présentera ses dernières innovations produits

Cette année, le Shark Grand Prix de France permettra à Motul de présenter en exclusivité l'élargissement de ses activités, vers des gammes de produits durables, sans perdre en efficacité. Dans cette dynamique, la nouvelle gamme éco-conçue dédiée à l'entretien des vélos **Motul Bike Care** sera mise en avant. La marque dévoilera surtout en avant-première, sa dernière innovation : la gamme **Motul NGEN**. Les premières huiles moteur deux roues à la fois performantes et durables, composées d'huiles de base régénérées et d'un emballage issu à 50% de plastique recyclé. Une gamme s'adressant à tout type d'usage : la NGEN 5 pour une application quotidienne, et la NGEN 7 pour une utilisation plus sportive et performante.



Une expérience sur-mesure pour fidéliser clients et passionnés

Comme chaque année, le bâtiment Welcome, qui possède une capacité d'accueil de 500 clients VIP, sera personnalisé aux couleurs de Motul. En près de 30 ans, pas moins de 15 000 clients Motul ont été accueillis dans le Welcome Center, faisant ainsi du Grand Prix de France un événement annuel majeur de la marque permettant de réunir ses fidèles clients. Dans le village Motul, les passionnés de moto et de l'univers Motul pourront profiter de nombreuses animations autour de l'univers Motul dédié à la moto.



« Cette édition 2023 du MotoGP est placée sous le signe des anniversaires, et nous sommes fiers, chez Motul, d'avoir été un acteur clé de ces décennies d'innovation et de succès ! Pour



continuer à écrire les futures pages de cette belle histoire, nous sommes ravis de poursuivre ce partenariat et de présenter, à cette occasion, de nouvelles gammes qui s'adaptent à un marché en pleine mutation. Passionnés, clients et fidèles partenaires pourront venir découvrir nos nouveaux produits et profiter d'activités ludiques au sein du village Motul, pour que l'expérience MotoGP soit encore plus intense. » déclare Cédric Blanc, Responsable Marketing chez Motul France.

À PROPOS DE MOTUL

Motul est une société française de dimension internationale, spécialisée dans la formulation, la production et la distribution d'huiles moteur haute-performance (deux-roues, voitures et autres véhicules), mais aussi pour l'industrie par le biais de son entité Motul Tech. Motul est également reconnu comme Le spécialiste des lubrifiants synthétiques. Dès 1971, Motul a été le premier fabricant de lubrifiant à lancer la conception d'un lubrifiant 100% synthèse pour des moteurs automobiles, le lubrifiant 300V, faisant appel à la technologie des esters et conçue à l'origine pour l'industrie aéronautique. Au fil des ans, Motul a acquis de l'expérience en tant que fournisseur officiel d'un grand nombre d'écuries et fabricants et contribue, avec eux, au développement technologique des sports mécaniques.

Motul soutient toutes ces équipes dans des compétitions internationales telles que : Dakar, 24 Heures du Mans (voitures et motos), Championnat du Monde d'Endurance FIA, Super GT, Drift, MotoGP, Championnat du Monde Superbike, MXGP, Championnat du Monde d'Endurance FIM, Tourist Trophy de l'île de Man, IMSA, Rallycross, F1 Boat et bien d'autres. www.motul.com/fr/fr

